

Plötzlich ist nichts mehr wie es war...



Tieftraurig, aber mit grosser Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von

Albert Kuhl-Gubelmann

24. August 1944 – 8. Februar 2025

Nach einem reich erfüllten Leben mit vielen wunderbaren, von Dir organisierten Reisen und Erlebnissen auf der ganzen Welt, wurdest Du doch unerwartet schnell auf Deinen letzten Weg abberufen.

Mit Deiner Liebe und Deiner positiven, grosszügigen, engagierten Einstellung zum Leben, wirst Du für uns immer ein grosses Vorbild bleiben.

Du fehlst so sehr...

Annemarie Kuhl-Gubelmann

Eveline und Urs Hofmann-Gubelmann

Daniela Hofmann

Patricia Hofmann

Esther und Heini Sigrist-Gubelmann

Frieda Böhlen-Kuhl

Wir nehmen Abschied am Montag, 24. Februar 2025 um 14 Uhr in der Reformierten Kirche in Stäfa. Vorgängige Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Wer möchte, gedenke dem Verstorbenen statt Blumen mit einer Spende an die Krebsliga Schweiz, 3001 Bern «Trauerfall Albert Kuhl»

IBAN: CH95 0900 0000 3000 4843 9

Traueradresse: Annemarie Kuhl-Gubelmann, Glärnischstrasse 18, 8712 Stäfa